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国際ロータリー第2720地区
大分東ロータリークラブ

テニスの全英オープンが開催されるウィンブルドンセンターコート

R.I.テーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
大分東RCスローガン
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」

大分東週報

第３回　例会 2021.７.15 　No.2718

第２回（７月８日）例  会  記  録

次週の例会（第４回７月29日）

クラブ協議会「奉仕活動計画の発表」

・出席報告
会員
総数
36名
免除
会員
８名

７月８日（先週） ６月24日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

26名 86.67% ２名 １名 93.33%

本日のプログラム（７月15日）

夜の例会「うを清」

◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「我らの生業」
　３．ゲスト・ビジターの紹介　瀬口　清文　会長
　４．会長の時間　　　　　　　瀬口　清文　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　前田　修二　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　野田　直宏　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス
　９．今週のお祝い
　　　＜パートナー誕生日＞
　　　　　挾間　直己会員　俊江夫人　７月26日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　　那賀　圭介会員　７月24日

◎13：00
　10．例会企画
　　　　平岩禎一郎・角山光邦会員の卓話



会長　瀬口　清文　
　今日は、歯医者さんらしい話題について話します。６月
12日の大分合同新聞の論説は「虫歯率全国ワースト２位　
予防と早期治療の徹底を」というものでした。2019年の大
分県の12歳児の虫歯率は46.7％、１人当たりの平均虫歯本
数は1.2本。20年連続全国一の新潟県の虫歯率は20.3％、
本数は0.3本と大きな開きがあります。大分県の虫歯率は、
10年前の72.7％から改善しているものの過去５年間でワー
スト２位が４回だそうです。
　ところで皆さんは、虫歯予防というと何を思い浮かべます
か。まずは歯磨き、あとは甘いものを食べないといったとこ
ろでしょうか。古くから日本ではそのように考えられてきま
した。しかし、グローバルスタンダードは、１．フッ素、２．
食事指導、３．歯磨きなのです。WHOは、1969年に「フッ
化物を活用した虫歯予防」を勧告しましたが、日本では実施
されず先進国の中で最も虫歯の多い国の一つとなりました。

世界では、上水道のフッ化物濃度調整や、フッ化物添加食塩
が広く普及していますが、日本ではまだ行われていません。
そんな中、新潟県では、1970年から小学校でのフッ素洗口
が始まり、瞬く間に全県下に広がりました。その他に、歯科
教育、治療を推進しています。その結果が、20年連続全国
一なのです。大分県のフッ素洗口は、2003年に始まった大
分県フッ素洗口モデル事業です。新潟県に遅れること33年
です。新聞の記事でも、家庭での虫歯予防には、家庭環境、
経済的困窮などで限界があり、行政や学校関係者による保健
指導や助成が必要。将来を担う大分の子供たちに健康格差が
あってはならないと述べています。
　大切なことは、常に視野を広く持ってグローバルスタン
ダードに注目し、いいものは取り入れるというその時々の
トップの判断力ではないでしょうか。

会長の時間（令和３年７月８日）

● ７月のプログラム　７月22日（木）　定款に伴う休会
　 　　　　　　　　　７月29日（木）　夜の例会　「うを清」　18：30～
● ８月のプログラム　８月 ５日（木）　大森克磨ガバナー公式訪問
　 　　　　　　　　　８月12日（木）　定款に伴う休会
　 　　　　　　　　　８月19日（木）　ゲスト卓話　上野　真様
　 　　　　　　　　　８月26日（木）　夜の例会

●瀬口清文会員（２口）
　先週もお話ししましたが、６月に還暦を迎えました。暦

こよみ

が一
回りし、生まれ変わったつもりで会長職を頑張ります。健康で
還暦を迎えられたことに感謝して２口申請します。

●佐藤泰則会員（３口）
　那賀前会長率いる第３回ネスタ大分友の会のゴルフコンペに
おいて、優勝してしまいました。高級パターを頂きましたので
３口提供させて頂きます。

ニコニコボックス

坂元宏行ガバナー補佐の挨拶

　大分南の坂元と申します。ロータリー歴20年、職業分類は不動産賃貸業、11～ 12
年度の会長経験者です。
　第４グループ９クラブの概要を知るためにクラブ協議会を訪問しております。
　大森ガバナーにとって第４グループはお膝元ですので、しっかり一年間務めて参り
ます。
　ガバナー補佐となることが決まりまして、各種セミナーを受講後、マイロータリー
のラーニングセンターにてガバナー補佐の準備を閲覧し10項目のセミナーを受講致し
ました。
　その中で気になったのが
　・個人データの保護厳格化
　・ハラスメントの防止と対処
　・多様性・公平さ開放性への取り組み

　また、各クラブにてマイロータリーからロータリークラブセントラルに会員拡大・財団寄付・奉仕活動などの目標の設定してい
ただきます。
　大森ガバナーの地区スローガンは
　ロータリーのパワーは親睦が生み出す！あらゆる場面を親睦の機会に～話しかけよう～　です。
　一年間宜しくお願い致します。

２



卓話の時間（７月８日）

管理運営総括　菅委員長

職業奉仕　幾留副委員長

プログラム　佐藤委員長

国際奉仕　小嶋委員長

奉仕プロジェクト総括　那賀委員長

広報公共イメージ　大西委員長

会員増強　由見委員長

R財団　佐藤委員長

SAA　野田委員長

親睦　安並委員長

青少年　阿部委員長

各委員長より奉仕活動計画の発表がありました。詳細はクラブ活動計画書にてご確認ください

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 毎週木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 瀬口　清文
幹 事 前田　修二
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 由見　真治朗

職業奉仕委員長 園田　浩二郎
社会奉仕・環境委員長 竹内　崇
青少年奉仕委員長 阿部　克哉

国際奉仕・米山奨学会委員長 小嶋　一範
ロータリー財団委員長 佐藤　純也
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

阿部　克哉

副幹事（理事会オブザーバー） 安藤　暢啓

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 菅　雅幸
ＳＡＡ・出席 野田　直宏 木許　一夫 角山　光邦
広報・公共イメージ 大西　章泰 佐藤　宝恵 高尾　真之・安藤　暢啓

親睦活動 安並　明洋 木許　一夫
三島　麻衣・野田　直宏・大西　章泰・
松本　定重・森　嘉隆・木暮　賢児・毛受　宏之・
中川　信次・佐藤　宝恵・佐藤　泰則・柳原　達也

プログラム 佐藤　佳郁 城内　和敏 三島　麻衣
会員増強・職業分類・会員選考 由見　真治朗 森　嘉隆 全会員

奉仕活動総括 那賀　圭介
職業奉仕 園田　浩二郎 幾留　秀樹 岩崎　哲朗
社会奉仕 竹内　崇 由見　真治朗 織部　和宏
青少年奉仕 阿部　克哉 挾間　直己 木暮　賢児
国際奉仕・米山記念奨学会 小嶋　一範 後藤　哲憲 岡村　邦彦・佐藤　宝恵・三島　麻衣
ロータリー財団 佐藤　純也 川崎　栄一 平岩　禎一郎

地
区
委
員

委員会・役職 氏名
国際奉仕委員会副委員長 小嶋　一範
インターアクト委員会副委員 阿部　克哉
インターアクト委員会委員 安藤　暢啓
社会奉仕委員会委員 安並　明洋
職業奉仕委員会委員 松本　定重

地区副幹事 佐藤　佳郁

会計監査 城内　和敏

2021 ～ 2022年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 瀬口　清文

副会長（管理運営総括） 菅　雅幸
直前会長（奉仕運営総括） 那賀　圭介

幹事 前田　修二
ＳＡＡ 野田　直宏
会計 幾留　秀樹

名誉会員
二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩

創立60周年実行委員会委員長 佐藤　佳郁

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・岡村・
挾間・角山・岩崎

理事
広報・公共イメージ委員長 大西　章泰

親睦活動委員長 安並　明洋
プログラム委員長 佐藤　佳郁

ロータリーソング
我等の生業

我等の生
なり

業
わい

　さまざまなれど
集いて図る心は一つ

求むるところは　平
やわ

和
らぎ

親
むつみ

睦
力むるところは　向上奉仕
おお　ロータリアン我等の集い


